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« Nothing will unlock Africa’s economic potential more than ending the cancer of corruption.
…Madagascar is an easy place to fall in love with… But corruption – which, unfortunately,
continues, persists, and is even growing in some sectors – is one of the principle
enemies standing in the way of your progress.
… The government must take this threat to Madagascar’s future seriously.
The failure to convict anyone of trafficking in natural resources
, despite the best efforts of BIANCO and certain courageous individuals willing to speak out – 
has been noted
».

  

« Rien ne va libérer le potentiel économique de l'Afrique plus que de mettre fin au cancer de la
corruption. …Il est tellement facile de tomber amoureux de Madagascar… Mais la corruption -
qui, malheureusement, continue et persiste, est l'un des principaux ennemis présentant
un obstacle à votre progrès 
[au progrès de Madagascar
]
. 
Le gouvernement doit prendre cette menace de manière sérieuse pour l'avenir de Madagascar. 
L'échec dans la mise en accusation de personnes coupables de trafics des ressources
naturelles
, malgré les efforts du BIANCO et le courage de certaines personnes à témoigner, 
a été noté
».

  

SEM Robert Yamate, Ambassadeur des Etats Unis à Madagascar, lors de la présentation
de l'Indice de Perception de la Corruption 2015 par Transparency International - Initiative
Madagascar, le 27 janvier 2016
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  Frédéric Lesné, Tale Mpanatanteraka, Transparency International - Initiative Madagascar    
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